
えん罪の撲滅を！ 

田城 郁参議院議員 法務委員会で質す！  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月３１日、参議院法務委員会において、田城 郁議員が質問に立ち、再審が決定した東電女性社員殺害事件を

はじめとした多くのえん罪事件に触れ、えん罪事件を生み出す司法の問題点について、法務大臣や最高裁判所に

対してただしました。その中では、えん罪ＪＲ浦和電車区事件にも言及しました。 

やりとりの中では、最高裁に上告された事件のうち、実に９８．５％が法廷を開かずに棄却されているという

驚くべき実態が明らかにされました。さらに、その決定は裁判官の審議によるものではなく、本来は調査や事務

を司るべき調査官によって決められてしまっているのではないかという疑惑を、資料に基づいて指摘しました。 

田城議員は、腐敗した検察の改革と共に、裁判所と裁判官の良心によってえん罪を未然に防げるような仕組み

を作り上げるための司法改革の重要性を訴えました。私たちＪＲ総連も同じ立場から、国会や裁判所の動向に注

視し、改革のための運動を継続していきます。 

 

国会の本会議、委員会は、インターネットで見ることができます。自分の目と耳でぜひ確かめてください。 

衆議院インターネット審議中継 

http://www.shugiintv.go.jp/jp/index.php 

参議院インターネット審議中継 

http://www.webtv.sangiin.go.jp/webtv/index.php 

ＪＲ総連通信 
 
レールウェイはヒューマンウェイ 

参議院議員 田 城  郁 
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